
Zezão pede informações sobre creches e unidades escolares conveniadas

O vereador Zezão (PDT) apresentou um requerimento e quatro indicações na Sessão Ordinária
dessa terça-feira (28):

  

REQUERIMENTO de Informações a respeito das creches e unidades escolares conveniadas

  

INDICAÇÃO solicitando a construção de uma área de lazer no Jardim Mirante.

  

INDICAÇÃO solicitando aumento da frota que atende a linha T 14 - Ana Maria / Centro

  

INDICAÇÃO solicitando intensificar rondas da GCM no entorno do Centro Hospitalar Municipal

  

INDICAÇÃO solicitando manutenção e limpeza no Campo Distrital IV Centenário, na Vila Sá
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